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Фонд «Кампус» как компас
Поможет студентам на пути к знаниям 

На этой неделе губернатор 
Свердловской области 
Евгений КУЙВАШЕВ 
провел первое заседание 
попечительского совета 
фонда «Кампус». Он создан 
для реализации масштабного 
проекта по поддержке 
студенчества, инициатором 
которого выступил глава 
региона.  Речь, в частности, 
идет о стипендиальной 
программе для студентов-
отличников, строительстве 
арендного жилья, которое 
сможет заменить привычные 
общежития, программе 
льготного кредитования 
на обучение совместно 
со Сбербанком, а также 
бонусной программе 
для участников проекта.

Поэтапное внедрение про-
екта началось уже в этом году. В 
фонде рассчитывают, что при-
нять участие в нем смогут более 
200 тысяч человек.

Как рассказала «Областной 
газете» директор фонда Оль-

га Котлярова, на сегодняшний 
день прописаны механизмы ре-
ализации всех направлений 
поддержки студентов, заявлен-
ные губернатором. На стипен-
дию фонда «Кампус» в размере 
10 тысяч рублей в месяц смогут 
претендовать студенты-отлич-
ники приоритетных для регио-
нов специальностей. 

Их список с учетом мнения 
попечителей будет утвержден в 
апреле. Также отличники смогут 
претендовать на компенсацию 
ставки в 3% по кредитам на об-
разование Сбербанка в течение 
всего периода обучения.

– Государственная регистра-
ция общественно полезного 
фонда Свердловской области 
«Уральский фонд поддержки 
студенчества «Кампус» состоя-
лась 30 января 2023 года, но, ко-
нечно, работа началась гораздо 
раньше. Заседание попечитель-
ского совета – это, с одной сто-
роны, обязательный шаг, кото-
рый мы должны были сделать в 
соответствии с уставом, а с дру-
гой стороны, с учетом, что по-
печительский совет собрался 
впервые, – это хороший повод 
рассказать бизнесменам, под-
державшим проект, о первых 
результатах, – отмечает Ольга 
Котлярова 

При этом комплекс мер под-
держки будет расширяться.

– Мы не планируем ограни-
чиваться лишь перечисленны-
ми программами. Деятельность 
фонда «Кампус» будет расши-
ряться. Следующим шагом мо-
гут стать дополнительные ме-
ры поддержки преподавате-
лей. В конечном итоге реали-
зация проекта «Кампус» долж-
на дать комплексный эффект: 
сформировать в регионе силь-
ное студенческое сообщество, 
создать достойные условия для 
педагогов, подготовить квали-
фицированных и востребован-
ных специалистов, которые бу-
дут способствовать дальнейше-
му развитию Свердловской об-
ласти, – сказал, открывая заседа-
ние попечительского совета,  Ев-
гений Куйвашев.

Участники заседания рассмо-
трели вопросы строительства 
арендного жилья современно-
го формата для студентов. Уже 
известно, что партнером фонда 
«Кампус» в рамках этого направ-
ления выступит ДОМ.РФ, расска-

зала «ОГ» Ольга Котлярова. Сейчас 
идут переговоры сразу с несколь-
кими вузами, для которых будут 
разработаны проекты арендного 
жилья.

С бизнесом идут переговоры 
по программе лояльности про-
екта «Кампус», участники кото-
рой смогут получать скидки в 
магазинах, кафе, фитнес-клу-
бах, учреждениях культуры и 
других организациях. Предпо-
лагается, что скидки предоста-
вят студентам не только вузов, 
но и среднего профессиональ-
ного образования.

Кроме того, на совете обсуди-
ли создание уникальной циф-
ровой платформы «Кампус» 
(сайта и мобильного приложе-
ния), которая будет презентова-
на уже в июне, на следующем 
заседании попечительского со-
вета, в котором примут участие 
представители совета ректоров 
вузов Свердловской области. 

Сергей РЫБАКОВ

СТУДЕНЧЕСКАЯ СТОЛИЦА РОССИИ

Свердловская область является одним из ведущих научно-
образовательных центров страны. На сегодняшний день 
в вузах Среднего Урала обучается свыше 115 тысяч студентов, 
которые имеют возможность получить образование по любой 
востребованной специальности.  

Уральские студенты отличаются активной жизненной позицией, 
реализуют важные общественные и творческие проекты, развивают 
движение студенческих отрядов. 

Поэтому очень логично, что летом 2022 года Евгений Куйвашев 
презентовал уникальную для России масштабную программу поддержки 
студенчества «Кампус», цель которой – создать все необходимые 
условия для того, чтобы после учебы молодые уральцы, став 
высококвалифицированными специалистами, возвращались в родные 
города и участвовали в их развитии.

«В стране немало образовательных центров. Но по количеству вузов 
и по числу студентов мы совершенно точно обгоняем Москву и Санкт-
Петербург. Почти 10% жителей Екатеринбурга – это студенты. Почему 
нам нужна эта программа? Потому что это вопрос реальной конкуренции 
за человеческие ресурсы. Сегодня залог успеха любой территории – 
это люди, люди талантливые, профессиональные. И мы просто обязаны 
привлекать их в регион», – считает Евгений Куйвашев.

По мнению губернатора, реализация проекта «Кампус» должна дать 
новый импульс в становлении Екатеринбурга как студенческой столицы 
России.  

Академическая жизнь: 90-летний юбилей встретил старейший преподаватель УГМУ

Профессору, доктору медицинских наук, 
старейшему преподавателю Уральского 
государственного медицинского университета 
(УГМУ) Леониду ЛАРИОНОВУ 23 марта 
исполнилось 90 лет, сообщает пресс-служба вуза.

«Леонид Петрович – это человек-легенда 
в фармакологии, который многое сделал для 
становления фармацевтической школы на Урале. 
Он постоянно находится в исследовательском 
поиске. Я очень рада, что в нашем университете 
такая многопоколенческая семья. Нам есть у кого 
перенимать опыт и кому его передавать. 

Мы гордимся, что рядом с такими мудрыми 
наставниками, как вы, Леонид Петрович, мы можем 
работать. Крепкого здоровья и долголетия вам», – 
сказала ректор УГМУ Ольга Ковтун в обращении 
к Леониду Ларионову.

Леонид Ларионов проработал в УГМУ 36 лет. 
Более 20 лет он возглавлял университетскую кафедру 
фармакологии, вчера также исполнилось 90 лет 
со дня ее создания.

В научном медицинском сообществе отмечают 
большой вклад Леонида Ларионова в развитие 
и становление фармацевтической школы. 
Он является автором более 500 научных работ, 

18 патентов на изобретения, 16 удостоверений 
на рационализаторские предложения и монографий, 
таких как «Новые материалы в хирургии», 
«Становление и развитие аптечного дела на Урале», 
«Инновационные лекарственные формы для 
коррекции сахарного диабета и его осложнений».

В копилке заслуг Леонида Ларионова – 
кандидатская диссертация на тему «К вопросу 
об анальгетическом действии транквилизатора 
оксилидина», а также докторская диссертация 
«Хронофармакологические закономерности 
и особенности действия некоторых психотропных 
веществ на организм животного и человека».
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